

Zeitschrift: Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse
Herausgeber: Union syndicale suisse
Band: 55 (1963)
Heft: 11

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE SYNDICALE SUISSE

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

Supplément trimestriel: «TRAVAIL ET SÉCURITÉ SOCIALE»

55^e année

Novembre 1963

N° 11

Congrès de l'Union syndicale suisse

Par Jean Möri

Toute la presse syndicale a fait largement écho au 37^e congrès de l'Union syndicale suisse, qui s'est tenu au Casino de Berne du 10 au 12 octobre dernier.

L'Orchestre de la ville de Berne préluda aux travaux proprement dits en exécutant de façon magistrale l'ouverture d'*Égmont*, de Ludwig Van Beethoven.

Puis le président, Hermann Leuenberger, ouvrit le congrès en esquissant les grandes tâches qui continuent à préoccuper le mouvement syndical. Il attira spécialement l'attention des congressistes sur notre volonté commune d'être consultés sur toutes les décisions importantes prises par les autorités qui intéressent l'ensemble des travailleurs.

Plus d'une centaine d'invités, de Suisse et de l'étranger, rehausèrent de leur présence cette manifestation trisannuelle de la centrale syndicale la plus représentative de notre pays. Il convient de mentionner particulièrement le président de la Confédération, Willy Spühler, chef du Département fédéral des transports et des communications et de l'énergie. C'était la première fois que le plus haut magistrat de la Confédération participait en cette qualité à un congrès de l'Union syndicale. Ce n'est sans doute pas par hasard, mais la volonté déterminée de Willy Spühler de rendre ainsi hommage officiellement à l'Union syndicale suisse et à ses quinze fédérations affiliées. Cet hôte d'honneur est fier en effet de ses origines ouvrières, spécialement syndicales, comme l'est également son collègue au gouvernement, Jean-Pierre Tschudi, chef du Département fédéral de l'intérieur, élu également en ce mois faste de décembre 1959. Les travailleurs syndiqués savent ce qu'ils doivent à leurs très dignes représentants au gouvernement, dans cette période d'accouchement laborieux de la loi fédérale sur le travail, de la 6^e révision de l'AVS et de l'adaptation absolument indispensable de la loi fédérale d'assurance-maladie aux nécessités actuelles.